www.eladelantado.com



SANGARCÍA

Fiestas en honor a San Bartolomé





Avda Segovia, 19 pol. Ind. Hontoria

Telf: 921 48 71 11 - info@aluminiosluismi.es aluminiosluismi.es



Ventanas de aluminio Contraventanas Puertas

Mosquiteras

Persianas

Mamparas de baño Cerramiento de terrazas

Especialistas en rotura de puente térmico

PROGRAMACIÓN 2023

+ MIÉRCOLES 23 DE AGOSTO

21.00 horas. Volteo de campanas.

23.30 horas. Inauguración de las Fiestas, pregón a cargo de la Peña Shaktale.

00.00 horas. Traca y recorrido de peñas, amenizada por la charanga Chicuelina.

+JUEVES 24 DE AGOSTO

10.30 horas. Pasacalles a cargo del grupo de dulzainas 'Los Talaos'.

12.00 horas. Misa en honor a San Bartolomé.

13.00 horas. Procesión y jotas con el grupo de dulzainas 'Los Talaos'.

19.00 horas. Desencajonamiento de reses y encierro. Animación con la charanga 'Chicuelina'.

00.00 horas. Verbena a cargo de la orquesta Tucan Brass

VIERNES 25 DE AGOSTO

04.30 horas. Charanga Chicuelina.

06.00 horas. Encierro.

12.00 horas. Misa de difuntos.

13.00 horas. Encierro y Vermu torero amenizado por

la charanga 'Chicuelina'

18.00 horas. Becerrada popular amenizada por el grupo de dulzaina Villniar.

00.00 horas. Verbena a cargo de la orquesta 'Carisma'.

+ SÁBADO 26 DE AGOSTO

14.30 horas. Caldereta y paella popular.

18.30 horas. Sorpresa taurina...'Campestre'...

00.00 horas. Verbena a cargo de la orquesta 'Tritón'.

05.00 horas. Traca fin de fiestas

+ DOMINGO 27 DE AGOSTO

05.30 horas. Discomóvil a cargo de DJ Sergiolix. 12.30 horas. Encierros infantiles Tirotateiro.



Miguel Ángel Hernandez Tortajada, alcalde de Sangarcía.

Un San Bartolomé tradicional y taurino

SANGARCÍA CELEBRÁ SUS FIESTAS PATRONALES EN HONOR A SAN BARTOLOMÉ CON UN AMPLIO CARTEL DE ACTIVIDADES, DONDE EL TORO ES UN GRAN PROTAGONISTA



Entrada al municipio durante las fiestas en honor a San Bartolomé.

A.LL/ SANGARCÍA

Del 23 al 27 de agosto, las calles de Sangarcía se volverán a llenar de jolgorio y alegría, con la llegada de sus tradicionales fiestas en Honor a San Bartolomé.

Durante estos días, gente de toda la provincia se acercará a este municipio de 303 habitantes - según datos del INE de 2022- para disfrutar junto con sus vecinos de las fiestas.

Ante estos días tan emocionantes, el recién elegido alcalde de Sangarcía, Miguel Ángel Hernández ha charlado con El Adelantado de Segovia para conocer un poco más en profundidad como se viven las fiestas en el municipio y cuales son las sensaciones del Consistorio.

P. Primeras fiestas como alcalde, ¿qué se siente al representar a su pueblo?

R. Un enorme orgullo por haber sido elegido por los vecinos de Sangarcía como su nuevo alcalde. Al mismo tiempo, los miembros de la corporación, y yo sentimos una gran responsabilidad por tratar de dar todos el máximo esfuerzo y trabajo para mejorar la vida de los vecinos de Sangarcía.

P. ¿Qué novedades hay en el programa de las fiestas de este año?

R. El programa es muy similar al de años anteriores, ya que hablamos de unas fiestas tradicionales. Si bien éste 2023 trataremos de recuperar el encierro campestre que era tradicional en el pueblo y que dejo de hacerse hace aproximadamente 70 años.

P. ¿Como ha sido la organización de las fiestas?

R. La organización ha sido complicada, debido a que algunos eventos o las propias orquestas ya

habían sido contratadas por la corporación anterior. Sin embargo quiero agradecer a los empleados municipales el sobreesfuerzo que implican las fiestas, y muy especialmente al teniente alcalde, Jorge Pérez, que ha sido una pieza fundamental en su organiza-

P. Además del Ayuntamiento, ¿quién más colabora en la organización?

R. Debemos agradecer la ayuda de todas las empresas privadas que han colaborado, tanto en el libro oficial como aportando obsequios y regalos. Agradecer como no, a la Diputación y a su marca Alimentos de Segovia.

Pero sin duda, si estas fiestas tradicionales se realizan es gracias al trabajo de la Asociación Cultural y a la Asociación Taurina de Sangarcía que son el verdadero corazón impulsor de estas fiestas.







Cientos de vecinos acompañan a las reses en su entrada al municipio.

EL ADELANTADO

P. ¿Esperáis muchos visitantes para estos días?

R. Sin duda, solamente contando con los socios de la Asociación Cultural se duplica el censo de Sangarcía. Las fiestas de San Bartolomé atraen a infinidad de personas descendientes de nuestro pueblo que, actualmente viven en otras poblaciones como Madrid.

Así mismo tiene un gran atractivo en todos los municipios de nuestra comarca y sus vecinos a los que desde aquí como siempre invitamos a acompañarnos.

P. ¿Por qué cada día de las fiestas tiene un nombre propio? ¿A qué se debe?

R. Es una cuestión tradicional que nos refiere como su propio nombre indica a las vísperas de las fiestas, El Patrón, el principal día taurino y a modo de broma el día de fin de fiestas.

P. La localidad cuenta con un gran programa taurino, ¿Cómo de importante es está tradición en el municipio? ¿De dónde vie-

R. Quizás sea una de las tradiciones más importantes de Sangarcía, debemos recordar que existe constancia de la realización de eventos taurinos en el municipio con anterioridad a 1702. Además, la Junta de Castilla y León los ha declarado espectáculo Taurino Tradicional con motivo de la festividad de San Bartolomé Apóstol.

P. ¿Cuáles son los actos más emocionantes de las fiestas?

R. San Bartolomé es el día grande de Sangarcía. Sin duda, la misa al Patrón, la procesión y el himno al Santo son algunos de los momentos más emotivos de las fiestas. Así mismo, los festejos taurinos como la recepción de los animales, los encierros y la becerrada tienen suma importancia. Este año, esperamos que el encierro campestre se convierta en otro de ellos. También destacar la paella y caldereta popular del día 26 en la que prácticamente todo el pueblo se reúne en la plaza para

"SI TUVIERA QUE **DEFINIRLAS CON UNA** SOLA PALABRA SERÍA 'TRADICIÓN'"

compartir una comida de hermandad.

P. ¿Cómo definiría las fiestas de Sangarcía?

R.Si tuviera que definirlas con una sola palabra sería 'tradición', una tradición a la que se le añade diversión, convivencia y mucha, mucha alegría.

P. ¿Qué mensaje quiere enviar a los vecinos de la localidad en estos días tan especiales?

R. El mensaje sin duda a todos los vecinos y visitantes es que disfruten al máximo de la programación de fiestas, que hemos elaborado con mucho cariño para ellos, con la máxima alegría y respeto entre todos.i VIVA SAN BARTO-LOMÉ!

SALUDO DE LA COORPORACIÓN

Un año más, llegan las fiestas de San Bartolomé, pero este es sin duda un año especial para la nueva Corporación Municipal que desde aquí saluda y agradece el apoyo mostrado por los vecinos de Sangarcía.

Afrontamos con ilusión y responsabilidad la confianza depositada en nosotros, una confianza a la que responderemos con un trabajo incansable.

Pero ahora son días de fiesta, alegría y convivencia entre vecinos y visitantes que acuden a disfrutar de nuestro pueblo.

Queremos desde aquí agradecer el trabajo de las distintas asociaciones y personas que han ayudado a programar, financiar y desarrollar todas las actividades que aquí presentamos.

Fiestas es alegría, pero fiestas también es respeto, respeto al pueblo y sus vecinos, hay tiempo para disfrutar y descansar, un tiempo que es de todos y para todos.

> **iFELICES FIESTAS!** La Corporación Municipal





Vecinos de Sangarcía disfrutando de una comida popular durante las fiestas de 2022.



iFelices fiestas a todos 'los de Sangarcía'!



